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№ 参加者名等 要望等の概要
質問
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対応（回答含む。）
対応
区分

①

9/1発行市議会だよりに関して
　請願・陳情についてを見て、提出の方法は詳しく分かりやすいが、提出の方法の違いだけでなく、
提出する際の意義の違い、提出された側の受けとりの違いは何なのかを知りたいと思います。
　又、請願要件について、同調出来る議員を知るためにも、やはり会派別の政策の違いを明らかに
してもらいたい。

意見

・憲法第16条、請願法及び地方自治法第124条に
基づき、請願は国民に与えられた権利です。請願
の提出は紹介議員が必要であり、陳情より重く受け
止められます。
・会派の政策は、市議会だよりやホームページの議
決結果等をご参照ください。

回答で
終了

②
モニターとの意見交換会開催の覧
主な意見が記載されているが、対応についての検討課題とする旨は、検討の結果又は期限を明

記しないと関係者に期待だけが残る。
意見

・検討課題と回答した事項につきましては、次の意
見交換会の際に検討経過や結果について報告す
るなど、定期的に情報提供を行います。

回答で
終了

③

9/10午前中傍聴
　答弁者（特に環境安全部長）の答弁が分かりづらい。３０分という時間内では明瞭かつ簡潔が不
可欠と思う。
　質問を行う市議がついつい早口になってしまう。最後は時間切れとなる。
　防災対策やコロナ感染対策の議論が、感染対策の為の時間短縮による不十分な議論というの
は、市民目線とかけ離れている。本当にこれで良いのでしょうか？

意見
・議員は簡潔・明瞭に質問・質疑を行い、執行部も
簡潔・明瞭に答弁するなど、時間内に終了するよう
に努めてまいります。

対応中

2 内田美行 ①

　本会議での一般質問は、あらかじめ議員から通告書を提出して進行しています。その内容につい
ては、議員が市政において気になる項目や課題を質問して、担当部局や市長からの答弁を聴くと
いう議会運営となっています。
　何回かの本会議を拝聴して感じたことを申し上げます。担当部長や市長からの答弁を聴き、多く
の議員の皆さんは再質問をすることなく、次の項目の質問に移りますが、それでよいのでしょうか？
質問内容を調査・研究し、議論を深めることをお願い致します。

意見

・通告書の記述が詳しいものになっているので、執
行部の答弁で了解した場合は再質問を行わないこ
とがあります。
・今後とも議員一同調査・研究して、議論が深まる
ように努力してまいります。

対応中
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第3期市議会モニターの意見等への対応①（令和2年7月12日～令和2年10月7日）

①

　市議会モニターを委嘱頂いたことで、傍聴機会が増えました。議会に関心を持つには、「きっかけ
が必要だな」とあらためて感じました。
　会議運営については長年の歴史の中で築いてきたものでしょうから特にありません。
　大きな問題は市民の、議会への関心が低すぎることではないでしょうか。
　１、議会中継の視聴者は、どの位ですか？

質問

・令和元年度（令和元年11月～令和２年３月） の延
べ視聴件数は3,640件です。
・令和２年度（令和２年４月～令和２年１２月）の延
べ視聴件数は5,390件です。
※12月24日本人連絡済

回答で
終了

②
　２、かぞ市議会だより「議会報コンクール」にトライして欲しいですね。

　市民目線で考えるきっかけになるのではと思います。
意見

・今後、更に親しまれる市議会だよりになるように努
力してまいります。

回答で
終了

4 横塚公一 ①
　9月10日午後1時からの4人の議員の方の傍聴をしました。大変勉強になりました。
　特に意見等は有りません。

意見 ・傍聴していただきありがとうございました。
回答で
終了

①

　初めて本会議（２回）、常任委員会（民生）を傍聴させていただきました。
　本会議では、今まで他地域の現状等に正直無関心でした。しかし一般質問で大変な状況を聞い
て人ごとではないと切に痛感致しました。
　私にとって意義深く今回、モニターに公募し加須市へ関われて良かったと思いました。
　又、常任委員会（民生）は、私には関心のある国保、介護の現状を知るチャンスととらえ時間の許
す限り出席させていただきます。

意見 ・ご意見ありがとうございました。
回答で
終了

②

　一つお願いがあります、9/14（月）一般質問予定だったと思いますが、出席をと考えていました。
9/10（木）事務局の方と話をする事があり中止との事でした。その際、モニターには連絡はと伺うと
何の対応もしてないとの事、この件に関しては、傍聴する側に変更があった場合は速やかに連絡す
べきだと思いました。

要望
・ご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。
・今後日程変更等がある場合は、速やかに対応し
てまいります。

回答で
終了

③
　市議会だよりについては、コロナ禍の中わずか１６日間で会期を開催され、時間の限られた中で
の議案等の内容をまとめて尽力された編集委員会の方々に感謝申し上げます。

意見 ・ご意見ありがとうございました。
回答で
終了

6 梅山要市 ①
　第４５号かぞ市議会だより３ページに新議長・新副議長が選出及び議員の選挙等の記事がありま
したが、各常任委員会委員の一部変更も分かりますが、全議員がどこの委員会に属しているか不
明なため各委員会の議員一覧表を掲載していただければ良かったと感じました。

意見
・委員名簿については、市議会のホームページをご
覧ください。

回答で
終了
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鈴木一男3



※質問区分：①意見、②要望、③質問 ※対応区分：①回答で終了、②未対応、③対応中、④対応済

№ 参加者名等 要望等の概要
質問
区分

対応（回答含む。）
対応
区分

第3期市議会モニターの意見等への対応①（令和2年7月12日～令和2年10月7日）

①

　加須市議会モニターを委嘱され令和2年第3回定例会最終日10月1日（月）に傍聴しました。初め
ての経験ですので感じたことを記します。
　傍聴者は3名でした。数の少なさにそんなものかということを感じました、私も今回が初めてですの
で市民の意識の低さを自分にも当てはめて感じました。

意見
・様々な形で、議会の情報を発信し、議会への関心
が高まるよう引き続き努力してまいります。

回答で
終了

②
　次に、なるほどと思わされたのは、傍聴席では脱帽するということです。私は日常外出時には帽
子を愛用しておりますが、これはマナーなのでしょうか規則なのでしょうか。傍聴規則を読んでみま
す。

質問
・傍聴者へのお願いとしておりますので、ご理解、ご
協力をお願いします。

回答で
終了

③
　市議会議員は議長を含め２８名です。今回2名が欠席されていましたが、別に議長から報告はさ
れないようです。本会議前の全員協議会で報告があるのでしょうか。その場では傍聴者には分かり
ません。

意見
・議場内のモニターに出席議員数が表示されてい
るため、特段報告はありません。

回答で
終了

④
　最後にこの意見書をワードで記入していますが、罫線があり記入しにくいです。次回からは罫線な
しでよろしいでしょうか。

質問

・罫線をまたいで次の行へ自動的に文字が入力で
きるよう様式を修正しましたので、こちらをご利用願
います。（市議会ホームページに様式を掲載しま
す。）
※12月24日本人連絡済

回答で
終了

①
１、傍聴席の環境について
　夏場ということで、エアコンは入っていましたが、傍聴席は熱気が溜まって空気がよどんでいるよう
に感じました。サーキュレーターなどの活用はいかがでしょうか？

意見 ・今後の検討課題とさせていただきます。 対応中

②

２、休憩時間について
　新型コロナウイルスをはじめ、感染症対策として１議員ごとに休憩し、空気の入れ替えはいかがで
しょうか？残念ながら、ずっと眠っている議員さんをお見掛けしました。お疲れとは思いますが、１議
員ごとに新たな気持ちでご審議いただきたいと思います。

意見
・ご意見ありがとうございます。
・議員一同緊張感を持って取り組んでまいります。

回答で
終了

①
モニターで写し出されていましたが、発言者のみでした。それ以外の様子も時々撮る工夫があっ

ても良いかと思いました。
意見

・インターネット中継での視聴を考慮し、原則として
発言者にカメラを向けております。

回答で
終了

② 大夫お疲れの議員さんがいらっしゃるように見受けられました。 意見 ・議員一同緊張感を持って取り組んでまいります。
回答で
終了

村田秀子9

高木民男7

井上明子8




